



# 新年会



# 節分



## 【苦情に関するお知らせ】

1・2月 ありませんでした。

利用者及びご家族の皆様からいただきました声を大切にし、今後もサービスの向上に努めてまいります。

苦情担当窓口 河上  
随時お申し付けください。

お問合せ先

TEL 089-955-2501  
FAX 089-955-2503

年が明け、新しい年になりました。年の初めに高本さんが入所されました。ただ、新型コロナウイルス感染症に関しては、昨年の終わりに頃より感染者の数が減り、歓喜の方向かと思いましたが、しかし、一月の中旬頃よりまた急激に増加傾向になり、不安の種は尽きそうにありません。

行事の方では、一月三日に新年会がありました。新年会では、みなさんでカラオケ大会をしました。そして、年内行事ではありませんが、ある女性利用者が成人の仲間入りされました。

二月には節分もあり、各ユニットにて豆の代わりに新聞紙を丸めた球を使い、鬼の絵の貼られた的に当てるゲームをしました。なかなか的に当てるのが難しかったですが、みなさん楽しんでいました。

新型コロナウイルス感染症の影響は、まだまだ収まりそうにありません。しかし、二月より三回目のワクチン接種も始まり、新型コロナウイルス感染症が減少していくことを心から願います。今年こそは良い年になってもらいたいです。冬にしては暖かい方だと思いますが、寒い日はまだまだ続きます。

みなさん体調管理には気を付けて頑張りましょう。  
(自治会長 田邑一朗)

新年明けましておめでとうございます。今年も良い一年になりますよう心から願っております。新しい年が始まり、様々な行事がありました。新年会や成人式・節分等ありました。みなさんの笑顔をたくさん見られて嬉しく思いました。今年が始まったばかりです。体調管理には気を付けて過ごして下さい。

自治会ニュース

(編集委員)